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22 de dezembro, 2024

“Cabe-nos a nós trazer de novo Jesus para a celebração do Natal”

“Cabe-nos a nós trazer de novo Jesus para a celebração do
Natal”
Na proximidade do dia 25 de dezembro, reitor do Santuário exortou os
peregrinos a celebrar o Natal pelo seu verdadeiro sentido, a partir do exemplo
de Maria.
 

Esta manhã, na homilia da missa deste IV Domingo do Advento, o padre Carlos
Cabecinhas desafiou os peregrinos reunidos na Basílica da Santíssima Trindade a serem
“portadores de Cristo” aos outros, a exemplo de Maria.

“É com Ele e por causa d’Ele que o Natal é momento de alegria, de fraternidade e de
paz. Cabe-nos a nós, cristãos, trazer de novo Jesus para a celebração do Natal”, apontou
o presidente da celebração, numa reflexão que começou por apresentar Maria como
“melhor modelo de vivência” deste tempo de Advento, a partir do Evangelho deste
domingo, que relata o encontro de Nossa Senhora com a sua prima Isabel e ressalta a
alegria de ambas pela intervenção de Deus nas suas vidas.

“O Evangelho convida-nos a voltarmos o nosso olhar para a causa da nossa alegria:
Jesus Cristo, o Senhor que vem. Desafia-nos a experimentarmos, também nós, a alegria
da proximidade do Senhor que vem às nossas vidas e a levarmos aos outros o
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testemunho desta proximidade e da presença de Jesus.

A partir do relato da Visitação, O reitor do Santuário apresentou Maria como “a ‘nova
arca da aliança’, que leva Jesus Cristo, fonte de alegria e salvação, aos outros” e a
primeira ‘Cristófora’: aquela que traz em si Jesus, que nos dá Jesus e que nos leva a
conhecê-Lo”.

Ao constatar a progressiva perda do verdadeiro sentido cristão na celebração do Natal,
o padre Carlos Cabecinhas recentrou a essência deste tempo no Deus feito homem.

“Hoje fala-se mais facilmente de um vago ‘espírito de Natal’ do que do nascimento de
Jesus, mas é com Ele que tudo o resto ganha sentido: as árvores de Natal e as luzes, os
presentes e os encontros de família, as campanhas de solidariedade e os apelos à paz...
É com Jesus e por causa d’Ele que o Natal é momento de alegria, de fraternidade e de
paz”, afirmou o presidente da celebração, exortando para a missão de cada cristão em
anunciar o Mistério do Deus encarnado.

 “Não temos porque nos envergonhar de Jesus Cristo e da nossa fé. Antes, cabe-nos a
nós, cristãos, levarmos aos outros, sobretudo pelo testemunho da nossa vida, a
mensagem feliz de que Jesus Cristo vem à nossa vida e a sermos portadores de Jesus
Cristo, como Maria”, concluiu.
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